

ABSTRAK

Ahmad Luthfi Haikal (1174040003): **Peran Penyaluran Dana BLT UMKM dalam Kesejahteraan Masyarakat Miskin Di Desa Cikampek Utara** (*Studi Penelitian di Desa Cikampek Utara Kecamatan Kota Baru Kabupaten Karawang*)

Pandemi Covid-19 membuat perekonomian negara menurun dikarenakan pendapatan pelaku usaha menurun. Sehingga berdampak pada kesejahteraan masyarakat. Pemerintah memiliki program penyaluran dana BLT UMKM bagi pelaku UMKM salah satu yang mendapatkan program BLT UMKM ini adalah desa Cikampek Utara. Program ini bermaksud untuk memulihkan perekonomian nasional dan untuk menstabilkan kesejahteraan masyarakat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui proses penyaluran dana BLT UMKM di desa Cikampek Utara, perubahan masyarakat yang mendapatkan dana BLT UMKM di desa Cikampek Utara, dan peran penyaluran dana BLT UMKM bagi kesejahteraan masyarakat miskin di desa Cikampek Utara.

Teori yang dipakai adalah teori peran dan teori kesejahteraan. Teori peran ini yang mana dalam teori ini salah satunya adalah peran kebijakan. Sedangkan teori kesejahteraan ini mencakup kesejahteraan finansial, kesejahteraan sehat, kesejahteraan hubungan bahagia, kesejahteraan mental, dan kesejahteraan spritual.

Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan datanya dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan analisis datanya dengan cara reduksi data, klasifikasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa proses penyaluran dana BLT UMKM/BPUM dimulai dari proses pengusulan penerima BLT UMKM/BPUM sampai penyaluran dana BLT UMKM melalui Bank yang bekerjasama dalam penyaluran salah satunya BRI. Perubahan masyarakat yang mendapatkan BLT UMKM/BPUM, masyarakat merasakan adanya perubahan dari kondisi keluarga dan usaha mereka seperti bisa mengembangkannya usaha mereka dan kebutuhan pokok keluarga bisa terpenuhi tanpa khawatir. Penyaluran BLT UMKM/BPUM ini mempunyai peran bagi kesejahteraan masyarakat dimulai dari segi kesejahteraan finansial seperti ekonomi keluarga menjadi stabil, kesejahteraan hubungan bahagia seperti hubungan keluarga dan masyarakat harmonis, kesejahteraan sehat seperti apabila ada yang sakit biaya pengobatan bisa terpenuhi, kesejahteraan mental seperti memiliki mental yang selalu bahagia dan tidak stress, dan kesejahteraan spritual seperti beribadah semakin baik, bersedekah, dan bersyukur

Kata Kunci: BLT, Kesejahteraan, Peran